

R6.6·7月号

☆ 上林小学校の教育目標 ☆

自己をひらき、ともに学び、たくまし く伸びゆく、上林っ子の育成

本年度の水泳学習

小学校のプールから子供たちの歓声が響く季節となりました。本年度は、その声もいっそう大きくなっています。隣接する拝志小学校のプールが老朽化したため、73名の子供たちも上林小学校のプールを活用し、水泳学習に取り組んでいます。拝志小学校におかれましても、確実、かつ効率的に水泳学習や水泳記録会に向けての練習に取り組んでいただいているところです。拝志小学校の皆さんにとっては、時間割の変更やバス移動、安全確認といった大変さもあると思いますが、本年度の水泳学習が円滑に実施できることを願っています。

上林小学校にとっては、いっそうの学校間交流が深まる機会、放課後水泳練習では二校で切磋琢磨できるまたとない機会と捉え、歓迎しています。7月23日火の東温市小学校水泳記録会では、二校が互いの成果を発揮し、たたえ合う姿が見られるのではないと楽しみにしています。両校に温かい御声援をよろしくお願いいたします。







さて、6月においても猛暑・酷暑・熱波といった言葉を見聞する機会が増えました。上林小学校では、PTA役員会において、令和元年度以来6年ぶりとなる夏休みのプール開放を再開することとなりました。7月いっぱい、上林小学校のプールでは、子供たちの笑顔の花が咲いていることでしょう。保護者の皆様、いつも一番に子供たちのことを考えていただき、ありがとうございます。皆様も暑さ対策を十分になさって見守ってください。どうぞよろしくお願いいたします。

表現力の育成

上林小学校では、朝学習の時間に「一句ランド」「スピーチタイム」という時間を設けています。 全校児童が集い、自分の思いを伝え合いながら、話す・聞く力を育てています。

「一句ランド」では、学校で体験したことをキーワードやオノマトペ(擬音語・擬態語)で表す 学習をした後、感じたことを俳句に表現していきます。キーワードやオノマトペは、なかよし班(異 学年集団)で出し合い、自分がいいなと思った言葉を選び、5・7・5に並べていきます。短い言 葉に込められた子供たちの一句は、校内にさわやかな風を吹かせてくれます。

「スピーチタイム」では、低・中・高学年別に自分たちが学習したこと・体験したことを発表し、話合いのテーマとします。その後、なかよし班でテーマについて感想を出し合い、班の意見としてまとめます。最後に、まとめたことを代表児童が紹介します。一つのテーマに対して、いろいろな見方や考え方があることを感じる時間となっています。

上林小学校「一句ランド」今回のお題:田植え なえうえて なえなげを たうえして ゆめちゃんと なえなげで どろをおとした ぽちゃんとおちた あしがうまって たうえをしたよ 一、二、三で さつきばれ びっくりだ たうえまえ さつきばれ たのしいな 川の水 なえをうえ おおきくなあれ ひーい、つめたい なえうえる けいくんの ぐんぐんぐん しいちゃんが わたしを見てる 田うえあと たんぼにいたよ 教えてくれた あめんぼう かえるちゃん 田植えかな どろの中 なんでだろう 五月晴れ ブシャンの音 どろぐしゃり しずまずおよぐ ぐっと植えたよ はだしで入る 大きく育て 足についたよ あめんぼう もちのもと 田植えかな 五月晴れ 田うえかな 田植えの日 青い空 夏の空 きらきらと 友達と 水のかがみに みんなで田植え 田んぼの水が 豊作祈る いねをたくさん うつる空 汗光る 五月晴れ 流れてく もちまだか どろの中 五月晴れ 手なえして 友達と ふと見上げ 鳥の声聞く ごはんおいしい 生まれ変わった 空から応援 五月晴れ 一緒に田植え 友達と 田植えあと つばめたち